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Ata nº 001/2023, objeto da 001ª Reunião Extraordinária do CMAS, 

realizada no dia 11/01/2023. 
 

Aos onze dias  do mês de janeiro  do ano de dois mil e vinte três, às 

nove horas e quinze minutos  na Casa dos conselhos, deu-se início a 

primeira  reunião Extraordinária do CMAS, com a presença dos 
Conselheiros: Misael dos Santos, Presidente do CMAS; Lívia Cardoso 

Lopes, Vice-Presidente do CMAS; Sheila Silva, suplente da Secretaria 

Saúde; Lays Conceição Cosa, representante titular da Secretaria de 

Planejamento Orçamento e Fazenda; Elaine Alves Teixeira, titular 

Instituição NAIR; Francisca das C. Oliveira Silva, suplente NAIR; Edson 
Gonçalves Oliveira, suplente de Organização de Usuários do SUAS- 

Movimento UNEGRO; Maria José Cavalcante, titular de Organização de 

Usuários do SUAS- Associação de Moradores e Amigos Cordeirinho 

AMAC. Pauta apresentadas: 1) - Abertura Considerações iniciais 
Presidente 2) Leitura Relatório Reunião Mesa Diretora/Comissão de 

Normas com Coordenador Adm. Financeiro da Secretaria Municipal de 

Assistência Social 3) Leitura Ata Reunião Com Secretário Municipal de 

Assistência Social/ CMAS e Entidades - Sobre Termo de Fomento 4) 
Pautas Financeiras Urgentes (Encaminhamentos): Trans. Fundo a 

Fundo FEAS Fundo Estadual de Assistencia Social x FMAS – Fundo 

Municipal de   Assistencia Social, e restos a pagar 2016 - Ofício 

2101/22; Plano de Ação FNAS - conforme portaria 102 - 29/09/22; 

Fundo Municipal de Assistência Social- Análise e Parecer das contas de 
Gestão, Decreto 941- 23/11/22- 5) Apreciação Plano de Ação - NAIR / 

PESTALOZZI - Formalização e andamentos! Preparativos para 

aprovação- 6) Considerações finais/Encerramento. Primeiro item de 

pauta - O presidente abriu a reunião agradecendo a presença de todos, 
informando a respeito dos trabalhos que vem sendo realizado na atual 

gestão, com  pleno apoio dos  conselheiros, e consequentemente de 

todas as comissões temáticas, fazendo um destaque sobre  a comissão 

de finanças, que estaria  precisando  alinhar as ações e reuniões pelo 
fato de existirem contas pendentes da SMAS, desde do mês de 

dezembro/22 que precisam ser aprovadas, e  pela questão da 

frequência da área governamental - representações da Secretaria de 

Planejamento Orçamento e Fazenda, na reunião ordinária de 
Dezembro/22, não foi possível discutir temas encaminhado ao 

conselho. Segundo item de pauta - o Presidente procedeu com as 

pautas e indicou que estaria ele próprio fazendo a leitura das  atas, 

como assim o fez, sendo a 1ª Ata, referente a Reunião Mesa 

Diretora/Comissão de Normas, realizada  na Secretaria de Assistência 
Social no dia 13/12/2022, ás 10h. Conselheiros presentes: (Lívia  

Cardoso- Conselheira e Vice Presidente, Misael dos Santos – Presidente 

do Conselho,  Maria José Cavalcante – Conselheira para apoio técnico 

de Normas, e  Elaine Teixeira – Conselheira  também integrante da 

mailto:cmasmarica@gmail.com.br


ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARICÁ 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MARICÁ 

Contato; 21 99543-8340/ 99735-3868 e-mail: cmasmarica@gmail.com.br 

                                                                                                                              Rua  Domício da Gama, nº 65 loja 01  Centro- Maricá 
 

 

Comissão de Normas),com  Coordenador Adm. Financeiro da SMAS, 

senhor  Jasp Júnior Gonçalves, e a servidora Aline Pereira Lima, cujo 
propósito, foi análisar e fazer verificações dos processos 

Administrativos,  n°0011005/2021 e 0011324/21  referente a  OSC - 

CADEVISG, Gestora das Casas Abrigo para Crianças e Adolescentes e 

também do Centro de Atenção Rynalda, em atendimento ao solicitado 
por este conselho, através do ofício nº 121/2022/CMAS, enviado no 

dia 19/10/2022, e a resposta veio através do Of. Gab. Nº 1754/2022, 

de 24/10/2022. -" Vale destacar que o referido Oficio CMAS 121/22, 

havia solicitado posição de todos os Termos de Colaboração celebrados 

com todas as entidades, em parceria com a Secretaria de Assistência 
Social, mais que não foi possível, haja visto, estando as demais em 

fase de discussão contratual, conforme indicado no oficio Gab. Nº 

1754/2022. Terceiro Item de Pauta - Leitura Ata Reunião Com 

Secretário Municipal de Assistência Social/ CMAS e Entidades - que 
tratou de Cancelamento de  Termo de Colaboração iniciado e aprovado 

pelo Conselho, Termo de Fomento em substituição ao cancelamento, 

com destaque a questão da falta de apoio do governo municipal, 

podendo resultar em encerramento das entidades, inscritas no CMAS, 
demandadas estas,   geradas através de oficio 097/2022 - CMAS, 

quando este conselho, após deliberado pelo Pleno, solicitou ao 

Gabinete do Executivo Municipal, Reunião para uma escuta das 

entidades sobre assunto,  sendo elas: Pestalozzi,  NAIR, e a instituição 

SOMEI, mais que o conselho posteriormente foi informado que a SMAS 
– recebeu um ofício do gabinete do prefeito para que o secretário de 

Assistência Social, atendesse esta demanda junto às entidades e 

Conselho. A definição desta reunião foi que a Instituição SOMEI será 

encerrado os trabalhos definitivos e a Secretaria de Assistência Social 
acordou em que se faça um Termo de Fomento para as instituições 

NAIR e Associação Pestalozzi de Maricá no valor aproximado de trinta 

mil mensal de janeiro à dezembro de 2023. A referida ata em questão 

que foi lida, foi encaminhada ao presidente do CMAS, que solicitou a 
secretária do Gabinete que após redigida, deveria ser encaminhada 

uma cópia, para que fosse dado ciência ao Pleno do Conselho. Quarto 

Item de Pauta. O presidente fez a leitura dos ofícios direcionados a 

comissão de Finanças recebidos da SMAS, Of. Gab. SMAS Nº 
1888/2022 de 29/11/2022, com assunto Plano de ação para 

cofinanciamento do Governo Federal – SUAS, Of. Gab. SMAS Nº 2089 

de 20/12/2022, assunto – Fundo Municipal de Assistencia Social, 

indicando que estaria encaminhando para análise do CMAS, e parecer 

das contas da Gestão do FMAS. Of. Gab. SMAS Nº 2101 de 
26/12/2022, assunto com base na CI 791/2022 de 21/12/202, 

recebido no CMAS em 22/12/22, fatores a saber taxa de atualização 

cadastral e taxas de acompanhamentos das condicionalidades de 

saúde e educação, adesão ao sistema único de assistência social SUAS, 
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Prestação de contas, pelo fundo de assistência social e parecer do 

conselho de assistência social das contas do uso dos recursos. Após a 
leitura destes ofícios os membros da Comissão de finanças (Maria José, 

Lays Conceição, Francisca Chagas) se posicionaram e marcaram a 

reunião para verificação de todo o processo no dia 13/01/2023 ás 9h 

na SMAS. Quinto Item de pauta: o Presidente fez a leitura do assunto 
referente ofícios recebidos do NAIR e Pestalozzi de Maricá, em que 

solicita ao CMAS a Apreciação Plano de Ação - NAIR / PESTALOZZI - 

Formalização e andamentos! Preparativos para aprovação do Fomento 

de acordo com deliberação na ata do dia 15 de dezembro/2022, nas 

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, com 
presença do CMAS e Entidades, em atendimento ao ofício n° 097/2022 

CMAS, informou o presidente que esteve conversando com jurídico da 

SMAS, e que ele presidente está acompanhando este processo junto a 

SMAS e que o processo está andando de forma como tem que ser feito, 
ou seja: via Celebração de Termo de Fomento. Sexto Item de pauta: 

Com plena e devidas discussões sobre as pautas e temas trazidos à 

mesa por todos os Conselheiros presentes, logo foi feito as 

considerações finais em que o presidente informou nesta reunião que 
teve com o senhor Romildo -Presidente da Comissão de 

Credenciamento das Organizações Sociais Cíveis, do Gabinete de 

Governo da prefeitura no dia 10/01/2023, nas dependências da SMAS, 

para esclarecimentos sobre o fluxo das entidades junto ao CMAS, e 

exigências legais por parte do conselho junto a administração, com 
base na resolução CJ PGM 00001/18 e Decreto 191/18, o presidente 

fez uma breve explanação de como foi esta reunião, concluindo que a 

inexistencia de um fluxo para credenciamento das entidades, acabou 

trazendo impactos na também falta de registro das mesmas junto ao 
Conselho. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 12h 

11 minutos. Eu, Misael dos Santos que presidi esta reunião juntos com 

a Vice-Presidente assino e lavro esta ata. 

 
 

 

 

Maricá, 11 de janeiro de 2023. 
 

 

 

 

__________________________                    __________________                                                                              
Lívia Cardoso dos Santos Lopes                        Misael dos Santos 

         Vice-Presidente                                          Presidente       
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